Nota de prens



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza aumentó un 11,3% el tráfico de mercancías en marzo

 Los movimientos de aeronaves sumaron un total de 755 y se registraron 54.570 pasajeros

12 de abril de 2024

El Aeropuerto de Zaragoza ha cerrado marzo con un incremento en carga de cerca de 13.400 toneladas de mercancía, lo que supone un crecimiento del 11,3% respecto al mismo periodo de 2023. Se trata en su totalidad de movimientos con origen o destino internacional.

Durante el mes de marzo, han pasado por las instalaciones mañas 54.570 pasajeros, un 1% más que en marzo de 2023. De ellos 35.690 correspondieron a pasajeros internacionales y el resto fueron pasajeros nacionales.

Respecto a los movimientos, en el segundo mes del año se han operado en el aeropuerto un total de 755 vuelos, un 7,9% menos que en el mismo mes de 2023. De estos movimientos, el grueso corresponde a vuelos internacionales, con 493 operaciones, y el resto, a nacionales.

Acumulado enero-marzo

En lo que va de año, el tráfico de mercancías transportadas ha ascendido a más de 35.505 toneladas, un 21,1% más que en el mismo periodo del año anterior. El número de operaciones ha sido de 2.076 (-4,4%) y se han registrado cerca de 142.000 pasajeros (-6,4%) entre enero y marzo de 2024.

